

Chino Wei Yi a final del Grand Prix de ajedrez de Jerusalén



La Habana, 20 dic (PL) El chino Wei Yi clasificó este jueves a la final del Grand Prix de ajedrez de Israel, tras doblegar en las partidas de desempate de las semifinales al checo David Navara.

Wei doblegó a Navara en el segundo encuentro rápido luego de entablar en el primero para conseguir el boleto a la disputa del título ante el ruso Ian Nepomniachtchi.

El asiático, con un Elo de dos mil 735.5 puntos, dividió el punto en los dos primeros cotejos clásicos ante el europeo.

Por su parte, Nepomniachtchi triunfó en el primer duelo clásico frente al francés Maxime Vachier-Lagrave y solo necesitó igualar en el segundo para conseguir el boleto a la discusión del cetro.

Los dos primeros jugadores de la clasificación general, que combina los resultados de los cuatro torneos de Grand Prix (Riga, Moscú, Hamburgo y Jerusalén), se clasificarán para el Torneo de Candidatos, a disputarse en marzo de 2020.



Radio Habana Cuba